

plus de vingt presbytères protestants seraient actuellement inoccupés dans le canton des Grisons. Aucun candidat ne se serait, dit-on, présenté au synode. Dans le Munsterthal, où se trouvent également plusieurs paroisses protestantes, aucun pasteur n'a été vu depuis assez longtemps. Même situation dans les communautés réformées installées le long des montagnes qui avoisinent cette vallée.

A côté de cette dépression, lente mais continue du protestantisme, il est consolant d'avoir à constater le mouvement ascendant du catholicisme en divers cantons suisses, notamment à Genève et à Zurich.

COLOMBIE. — Le président de l'Assemblée législative de Colombie a transmis au Vatican un ordre du jour, voté par cette assemblée, dans lequel sont exprimés des sentiments d'hommage filial au pape, à l'occasion de son prochain jubilé.

Le vote de l'ordre du jour a coïncidé avec l'anniversaire de la naissance du pape, et les sénateurs colombiens ont envoyé au Souverain-Pontife leurs souhaits de longue existence.

Le Comité organisateur des fêtes du jubilé est déjà en rapport avec plusieurs personnalités marquantes de cette République pour la constitution d'un Comité local.

On parle même de la possibilité d'avoir à Rome un pèlerinage colombien pour les fêtes du jubilé.

AFRIQUE. — Le Père Delattre, le savant directeur des fouilles de Carthage, vient de découvrir, en morceaux, la pierre tombale des saintes Perpétue et Félicité. Malgré les lacunes, on lit après le mot *martyrs* les noms suivants : " Sатурus, Sатурninus, Нобосатус, Sесundulus, Felicitas, Perpetua ".

Ces noms sont en effet ceux de sainte Félicité, de sainte Perpétue et de leurs compagnons.